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Ata nº. 251/2022  – Reunião Ordinária do Conselho Municipal de  Educação de 
Pedreira/SP 
 
Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às 18:00 horas, 
reuniram-se em Sessão Ordinária, nas dependências da Secretaria Municipal de 
Educação, situada a Rua Siqueira Campos – nº 111- Centro em Pedreira, os membros do 
Conselho Municipal de Educação. A sessão teve início a hora marcada e os trabalhos 
foram conduzidos sob a presidência da Professora Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli,  
presidente deste Conselho, que primeiramente agradeceu a presença de todos, cujas 
presenças encontram-se registradas no livro de Presença de Reunião do Conselho, 
esclarecendo aos presentes, que a presente reunião teve como pauta o seguinte assunto:-  
1ª Conferência Nacional de Educação – CONAE/2022 – Etapa Intermunicipal do Núcleo 
28; 2ª Pauta: Devolutiva dos Planos de Atendimento das Creches Conveniadas. A Reunião 
do Conselho foi publicada em Diário Oficial do Município, dia 20 de maio de dois mil e 
vinte e dois. A Senhora presidente, Professora Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli deu início 
à Sessão  cumprimentando os presentes e apresentando os documentos das creches 
conveniadas disponibilizados pela Secretaria Municipal de Educação. Foi solicitado em 
reunião anterior o Plano de Atendimento das Creches Conveniadas. Os conselheiros 
presentes analisaram os documentos observando que consta nos documentos a Rotina 
Semanal dos Grupos, faltando informações do atendimento, objetivos, metas e outras 
informações necessárias previstas no Plano de Atendimento. Sendo assim, a Senhora 
Presidente do Conselho, Professora Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli, juntamente com os 
conselheiros presentes decidiram solicitar novamente da Secretaria Municipal de 
Educação o Plano de Atendimento das Creches Conveniadas, informando que o recebido 
não consta nas informações necessárias de atendimento da creche e sim atividades de 
rotina dos grupos.  
Nada mais havendo a tratar a Senhora Presidente, Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli   
deixou a palavra em aberto aos conselheiros a quem dela quisesse fazer uso e não havendo 
mais nada a ser relatado por parte dos mesmos, deu-se por encerrada a presente reunião, 
para a qual eu,  Sueli Cassiani Liza, designada secretária, lavrei a presente ata, que após 
lida e aprovada será assinada por todos os presentes. Pedreira, vinte e quatro dias do mês 
de maio do ano de dois mil e vinte e dois.   
 

 
 

FLÁVIA GABRIELA BETTIOL BATAGLIOLI 
Presidente do Conselho Municipal de Educação 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


